

La rubrique Portraits est à disposition des membres de la Chambre neuchâteloise du commerce et de l'industrie. Elle permet à ceux qui viennent d'adhérer à notre organisation de se présenter. Ces colonnes sont aussi ouvertes aux entreprises qui souhaitent communiquer un événement tel que nouveaux produits, certifications, anniversaires, inaugurations, etc. à la communauté des affaires neuchâteloises.

### 5° Acte Sàrl - La culture, une passion

Au sein de leur agence 5° Acte, Véronique Gonzalez et Sara Terrier conçoivent et mettent en œuvre des actions culturelles pour le grand public, les entreprises ou les institutions.

Sur le pont de la culture depuis 30 ans à elles deux, Véronique et Sara ne sont pas du genre à perdre leur temps: respectivement archéologue et historienne de l'art, elles se forment en gestion de projets et font des incursions dans le cinéma, le théâtre, la littérature, avant de se placer à la tête d'une entreprise consacrée à l'accompagnement de projets culturels et aux commandes d'une association de professionnels de la culture.

En dehors d'actions « grand public », elles interviennent auprès d'institutions et d'entreprises dans le cadre d'actions culturelles sur mesure. Leur force réside sans doute dans leur capacité à associer partenaires publics et privés autour de mêmes projets.

Elles renforcent notamment le positionnement culturel d'une entreprise: conception et organisation d'événements VIP, étude du positionnement et production de projets, sélection et négociations de sorties culturelles, ateliers de teambuilding culturel et conception d'expositions dans les succursales, étude et valorisation du patrimoine culturel d'une entreprise sont parmi les nombreuses cordes qu'elles ont à leur arc.

Elles assument pleinement le binôme (d)étonnant qu'elles constituent: deux femmes à la tête d'une entreprise est un défi quotidien, qui leur ressemble et qui traduit autant leurs tempéraments que leur démarche. Depuis 8 ans qu'elles travaillent ensemble, elles sont très complémentaires dans leurs profils et en phase

dans leurs valeurs. En associant leurs talents en matière de prescription culturelle, Véronique et Sara partagent leur passion pour la culture et l'envie forcenée de la faire vivre au plus grand nombre. Et c'est leur passion commune qui fait de 5° Acte une entreprise à la fois originale, fiable et incarnée.

f 5° Acte Sàrl

Rue du Château 3 2034 Peseux Tél. 032 740.15.89 info@5eacte.ch www.5eacte.ch

# Plusieurs bonnes nouvelles pour Solaxess SA

Relever les défis de l'esthétique de la façade et de la production d'énergie, ainsi que répondre aux plus hautes exigences pour satisfaire architectes, maîtres d'ouvrage et fabricants de panneaux solaires sont nos objectifs quotidiens. Grâce à cet engagement des premiers jours, nous sommes fiers de vous annoncer 4 bonnes nouvelles.

#### Gagnant du Prix Sud 2018 (start-up durable)

Après avoir gagné en 2016 le prix climatique de Zürich assurance dans la catégorie construction et logement, en 2017 le prix international de l'innovation de PV-Magazine, Solaxess s'est vu sélectionné en août dernier comme finaliste du prix SUD Start-up Durable, lancé par le quotidien « Le Temps » et soutenu par Romande Energie. Grâce aux votes des lecteurs et internautes, ainsi qu'aux votes du jury d'experts, Solaxess remporte cette première édition 2018!

## Une façade solaire photovoltaïque quasiment invisible

Une petite PPE située au nord de la Commune de Boudry, a sollicité un façadier neuchâtelois pour la réalisation d'une partie de façade en panneaux photovoltaïque. L'objectif, parfaitement atteint, était de « marier » quelques dizaines de m² de panneaux (pour alimenter la pompe à chaleur et les locaux communs) avec le reste de la façade réalisée en crépis. Grâce à notre film blanc intégré lors de la fabrication des panneaux, la couleur de l'ensemble est totalement uniforme et fonctionne à satisfaction depuis plusieurs mois.

#### Solaxess et Horizon 2020

Solaxess fait partie d'un consortium d'entreprises qui a mis sur pied un projet répondant au programme européen Horizon 2020. Ce projet « BE-Smart » a pour objectif de développer des solutions techniques performantes, fiables et peu coûteuses afin de démocratiser l'installation de façades photovoltaïques intégrées lors de la rénovation ou de la construction de nouveaux bâtiments.

### Production en grande quantite et nouvelles couleurs

Après 2 années de collaboration avec deux grands groupes industriels en Europe, Solaxess est désormais capable de proposer 3 coloris différents permettant une intégration parfaite d'un panneau PV en façade: le blanc, le gris-clair et le beige, cette dernière étant parfaitement adaptée à la rénovation de bâtiments existants. D'autres couleurs de base sont déjà en développement et sur demande, pour des quantités suffisantes, toutes les couleurs RAL ou NCS sont évidemment réalisables.

**f** Solaxess SA

Maladière 71c 2000 Neuchâtel Tél. 032 930 28 28 www.solaxess.ch

